

Liebe Briefe

Von Hauke Enzenauer

11. Dezember 2023, 09:00

News allgemein

Langerfelder Gesamtschüler schrieben 165 Briefe

165-mal sagen wir DANKE! So viele Briefe haben Schülerinnen und Schüler der Gesamtschule Langerfeld gegen die Einsamkeit geschrieben. Liebe Worte und liebevolle Verzierungen für Menschen, die keine nahestehenden Menschen mehr haben und sich an den Weihnachtstagen nicht einsam fühlen sollen.

Florian Decken, unser Mitarbeiter für Gemeindec Caritas und junges Engagement in der youngcaritas, durfte die Briefe heute von Adrianna Herrmann an der Schule entgegennehmen und wird sie nun über unsere Altenpflege an sicherlich glückliche Empfänger weiterreichen.